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Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e dezessete (30/10/2017), com início às treze e 

horas e trinta minutos (13:30), no Auditório do CAPS em Videira, realizou-se a reunião 

ordinária da CIR – Comissão Intergestores Regional do Alto Vale do Rio do Peixe. Esta foi 

presidida pelo coordenador, Sr. Milto Luiz Borga, que iniciou os trabalhos agradecendo à 

presença de todos. Passou ao primeiro assunto da pauta Redes de Urgência e Emergência com 

a palavra Senhora Ivanise Peccin, a qual destacou que a região possuí indicadores 

epidemiológicos para serviços de Cardiologia, bem como, informou que foi adquirida através 

de Emendas Parlamentares, uma máquina para Concórdia, mas que este município está ao 

lado de Xanxerê, então não é viável apoiar um serviço em Concórdia e tirar de Caçador, pois o 

objetivo é criar um serviço mais próximo dos pacientes. Neste sentido seguiu falando sobre a 

rede, o Hospital Helio Anjos Hortiz de Curitibanos manteve o serviço já desenhado no plano de 

emergência, mas apresentou proposta de mais 12 leitos de UTI, hoje possui 8 adultos e quer 

fechar o quadro com 20 pois o custo é o mesmo. Hospital Fraiburgo tem 30 leitos de 

retaguarda aprovados, mas futuramente pretende implantar 15 leitos de UCP.  Hospital Santo 

Antônio de Lebom Régis decline de 15 leitos novos de UCP e hoje temos aprovado 20 na 

Portaria que aprovados anteriormente por está CIR irão para o hospital Maternidade Santa 

Cecília. O Hospital Maternidade Santa Cecília receberá os 20 leitos e não busca mais nenhum 

serviço. Ivanice frizou importância de constar em ata que Hospital Maternidade Santa Cecilia, 

cumpra o prazo para implantação destes leitos, se não estes voltaram para Lebom Régis. O 

Hospital Frei Rogério de Tangará permanece como está, com projeto de mudança de modelo 

hospitalar passando para pronto atendimento e se Ministério da Saúde vier a reeditar a 

Portaria de sala de estabilização poderá pedir habilitação. Hospital São Lucas é privado e 

atende SUS, mas permanece como está na rede de urgência. Hospital Salvatoriano Divino 

Salvador de Videira está aguardando a publicação das Portarias de serviços já aprovados e 

busca a habilitação da ortopedia de alta complexidade. Por fim, Ivanise solicitou ao presidente 

Milto que fossem discutidos em outra ocasião a rede psicossocial da região do Alto Vale do 

Rio do Peixe, para após discutirmos em reunião da MACRO. Na ocasião convidou todos a 

participarem da reunião da rede cegonha no dia 9 de novembro na sala de reuniões da 

Gerência Regional de Saúde de Joaçaba. Senhor Jardel, Gerente da Regulação de Joaçaba 

necessitava de algumas informações, sobre a parte pré-operatórios, cuja em nossa região fica 

os custos ficam a cargo dos municípios, para que possam desenhar novos fluxos e trabalhar 

com agenda de 60 dias para que os municípios possam se organizar.  Na sequência Senhora 

Fabiana Morais, Gerente de Saúde de Videira informou, que o Hospital Salvatoriano Divino 

Salvador de Videira despactuou ou junto ao Estado as mamografias via SUS, mas o Hospital 

Maicé de Caçador absorveu-as, que agora apenas falta terminar a parte burocrática, mas que 

o Sr. Sérgio, Diretor do hospital, já disponibilizou a agenda aos seis municípios da 9ª Gerência 

de Saúde, exceto o município de Videira que possui o serviço. Continuou falando sobre as 

cirurgias eletivas, que recebeu um Comunicado do Estado, comunicando que as AIHs e APACs 

de mutirão vencerão impreterivelmente em 30 de dezembro de 2017. O Sr. Edson apoiador 

do COSEMS sugeriu que façamos um Oficio ao Estado solicitando prorrogação, informou 



ainda, que fez esta mesma solicitação às CIRs da região Oeste. Informou também, que vai 

solicitar a inserção deste assunto na pauta da próxima reunião da CIB. Fabiana continuou 

falando sobre as alterações da PPI, informou que o Hospital Maicé disponibilizará, consultas 

de angiologia cardiologia, cirurgia geral, nefrologia e ortopedia e o Hospital Maternidade 

Santa Cecília disponibilizará consultas em psiquiatria. Todavia, continuam sem prestador as 

consultas em cirurgia plástica, cirurgia vascular, gastrologia, oftalmologia, 

otorrinolaringologia, cirurgia de vias aéreas, cirurgia do aparelho circulatório, cirurgia do 

aparelho geniturinário e anestesiologia. Após Sra. Queila do Hospital de Fraiburgo, falou que 

enviou e-mail aos municípios informando que aconteceram nos dias 1, 2 e 3 de novembro às 

consultas pré-operatórias de cataratas. Sra. Indaiara, sugeriu colocar em planilha os totais de 

APACs dos municípios para que hospital se organize na realização das cirurgias. Na sequência 

foi repactuado o Centro de Especialidades Odontológicas - CEO de Videira, a Coordenadora 

Dra. Maria de Fátima, enfatizou que última pactuação feita pela CIR foi em 2015, portanto, 

existe a necessidade de repactuação. Destacou também, a importância de os sete municípios 

que compõe o CEO em Videira, seguirem os protocolos de serviço, para que os mesmos sejam 

realizados com excelência. Sra. Sandra Secretária de Saúde de São Cristóvão, apresentou 

ofício visando organizar o sistema de agendamento de consultas especializadas no presidio, 

sabendo que o Estado vem realizando modificações nos agendamentos determinando que 

todos municípios utilizem o SISREG, por isso solicita que a penitenciária regional de 

Curitibanos que vem sendo assistida por uma equipe de saúde de São Cristóvão do Sul, tenha 

seu próprio sistema de agendamentos. Dando sequência, Senhor Marcelo esclareceu algumas 

dúvidas sobre o Cisamarp, cujas, foram solicitadas em reunião anterior, elaborou um 

documento e entregou a os secretários com as prestações de contas com os municípios. Falou 

que o encerramento do CIS será no dia 13 de dezembro e o mês de novembro não será 

cobrado, pois será estendido até o dia 13, falou também, que o sistema estará bloqueado 

após esta data, e sugeriu aos municípios mandarem um documento informando que está 

encaminhando o paciente, mas que a guia enviará apenas em janeiro. Apresentou também 

dois novos orçamentos para captura híbrida e hibridização, sendo o seguinte: captura híbrida 

R$ 350,00 e hibridização R$ 550,00 orçado pelo IPA, e captura híbrida R$ 230,00 e hibridização 

R$ 340,00 orçado pelo Joaçaba, sendo assim, os mesmos serão incluídos ao Cisamarp. Após, 

Sra. Indaiara fez a leitura de um ofício resposta da Gerência do SAMU, a qual, solicitou apoio 

para manutenção da Central de Regulação do SAMU em Joaçaba. No espaço para as Gerências 

de Saúde, Senhor Célio de Caçador falou sobre os exames do termo da  Alta complexidade em 

ortopedia e neurocirurgia no hospital Maicé, que devido as mudanças para o sistema SISREG, 

perderam o controle através da Regional, e que portanto, nos meses de setembro e outubro 

não houveram realização de exames,  por não existir dentro do hospital um responsável, mas 

a partir do dia primeiro de novembro foi reestabelecido e a Enfermeira Sara ficou responsável 

pelos agendamentos. Por fim, foi registrada transferência de exames da PPI de São Cristóvão 

do Sul. Por fim, foi sugerido que as próximas reuniões da CIR sejam realizadas no período da 

vespertino. Nada mais havendo a tratar, eu, Indaiara Viero Perazzoli, lavrei a presente ata que 

vai assinada por mim e por todos os presentes. 


